



金楽寺小だより

令和6年4月30日
尼崎市立金楽寺小学校
校長 尾崎 匡

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E14/index.html>

学校HPのQRコード→



地域の方からのうれしいお知らせ

先日、毎日登下校の見守りをしてくださっている方から、とてもうれしいお知らせが届きました。

「放課後、自宅近くの公園で、桜の木などの落ち葉を掃除していたら、金楽寺小学校の6年生の子ども達が手伝ってくれました。大変助かりました。うれしかったです。ありがとうございました。」

翌週にも同様のお知らせがあり、前回とは違う子ども達がお手伝いしてくれたとのことでした。放課後に、誰かのために頑張ることができる子ども達をととても誇らしく、そしてうれしく思います。さすが、金楽寺小学校の代表の6年生です。これからも、行動や姿で、全校生の見本となり、金楽寺小学校を力強く引っ張ってほしいと思います。

令和6年度が始まり、約1ヵ月がたちました。毎日の元気な挨拶、登校班や休み時間、授業中など、子どもたちの素敵な姿にたくさん元気をもらっています。これからもホームページや学校だより等、さまざまな機会を通して子ども達の姿をお伝えしてまいります。

また、先日の授業参観・学級懇談会に多数来校いただき、ありがとうございました。現在は家庭訪問（ご自宅確認）・個人懇談（希望者）期間中になります。懇談等にかかわらず、お子様のことで何かございましたら、ご連絡をお願いします。学校も共に考えてまいります。今後も、学校とご家庭が一体感をもってお子様のより良い成長に向けて、子ども達を支え支援していきたいと考えています。



《主な行事予定》



- 1日(水) 家庭訪問（ご自宅確認）。個人懇談（希望者）5校時終了後下校
スクールカウンセラー勤務日
- 2日(木) 家庭訪問（ご自宅確認）。個人懇談（希望者）5校時終了後下校
- 7日(火) 諸費引き落とし① 月曜時程 ファミリー活動 委員会活動（5・6年）
1年生5校時授業開始
- 8日(水) 心臓検診（1・4年） 内科検診（3・6年）
- 9日(木) 代表委員会
- 13日(月) 体育大会練習開始 クラブ活動（4・5・6年）耳鼻科検診（1・2・3年）
- 14日(火) 朝会
- 15日(水) 耳鼻科検診（4・5・6年） 学校運営協議会（コミュニティースクール）
- 16日(木) 内科検診（2・5年）
- 17日(金) 眼科検診（4・5・6年）
- 20日(月) 諸費引き落とし②
- 21日(火) 眼科検診（1・2・3年）
- 22日(水) スクールカウンセラー勤務日
- 27日(月) 委員会活動（5・6年）
- 29日(水) PTA 総会（体育館 午後3時～）
- 30日(木) 尿検査予備日
- 31日(金) 体育大会準備 ※1～5年は給食後下校、6年は午後準備



《6月の主な予定》

- 1日（土） 体育大会
- 2日（日） 体育大会予備日 ※1日に体育大会を実施した場合、休業日
- 3日（月） 代休日
- 4日（火） 給食停止日（お弁当） ※2日に体育大会を実施した場合、代休日
- 5日（水） スクールカウンセラー勤務日
- 14日（金） 授業参観（全学年5校時）、引き渡し訓練（6校時）
- 17日（月） 水泳指導開始



★★★お知らせとお願い★★★

●体育大会について

本年度計画しています体育大会の概要をお知らせいたします。なお、詳細については、後日お知らせします。

○日時 令和6年6月1日（土）
午前中のみの開催（弁当・給食なしで下校）

○演技・競技 団体演技（ダンスなど）・団体競技・走競技

※1日（土）に予定通り体育大会が実施できれば、4日（火）は給食停止日になっているため、お弁当のご準備をお願いすることになります。どうぞよろしくお願いいたします。

※体育大会に向けた練習13日から始まります。気温が高い日もありますので、汗拭き用のタオルとたっぷりのお茶を持たせていただくようお願いいたします。



●諸費引き落としについて

本年度より、学校諸費徴収の金融機関が、ゆうちょ銀行に変わります。保護者の皆様には、口座開設や書類の作成などご協力いただきありがとうございました。

5月7日（火）が第1回目の引き落とし日になります。20日（月）の2回目の引き落としができなかったご家庭は、現金で徴収させていただきます。

なお、今年度より、2ヵ月ごとの徴収となりますので、徴収金額、口座残高をご確認いただきますようお願いいたします。

●定時退勤日及び電話対応時間について

尼崎市では、教職員の勤務時間の適正化を図り、子ども達と向き合う時間の確保と教職員の更なる資質向上を図るための取組を進めています。その一環として、本校では火曜日を定時退勤日に設定しています。なお、本校教職員の勤務時間は8時15分から16時45分までとなっております。

また、学校の電話対応については、平日は7時45分から18時までとなっております。ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

●健康診断の結果をご確認ください

1学期、学校では各種の検診を行っています。保健室の前に、子どもたちが正しく並んで、丁寧に検診を受けています。「お願いします。」「ありがとうございました。」と、しっかりとあいさつをしている姿も見かけます。

「健康で元気な生活を送ること」は、子どもたちの学校生活の充実につながります。学校から医師の受診のお知らせを持ち帰りましたら、なるべく早く診察を受けていただきますようお願いいたします。

●スクールカウンセラーが昨年度に引き続き配置されます

昨年度に続いて、スクールカウンセラーが月に1度配置されます。5月については、1日と22日の2回になります。(午前10時～16時) カウンセリングを希望される方は、担任、養護教諭、教頭先生に連絡帳や電話でお伝えください。また、様々な課題に対して関係機関などと連携して解決を目指すスクールソーシャルワーカーも月に数回勤務されます。

●コミュニティ・スクール(学校運営協議会制度)が本格的に始まります

学校と地域が力を合わせて学校運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校(コミュニティ・スクール)」への転換が文部科学省において進められています。本校でも2月に学校運営協議会制度を導入しました。本校学校運営協議会は、前学校評議員や地域の方々、PTA 会長、学校管理職等で構成され、地域の力を学校運営に効果的に生かす取組を進めてまいります。

★★★★★4月のトピックス★★★★★

「ようこそ!金楽寺小へ!」



始業式に先駆けて本校に着任した職員を紹介する着任式を行いました。大きな拍手で出会いを喜びました。

「ありがとうございました!また会いましょう!」



4月は出会いと別れの季節です。お世話になった先生方とのお別れの式である「離任式」を行いました。

学校生活に慣れる「集団下校」



1年生は入学後しばらく集団下校を行いました。登下校にもずいぶん慣れました。5月からは5時間授業です。

お(さない)は(しらない)し(ゃべらない)も(どらない)



地震の避難訓練を行いました。いつ起こるかわからない自然災害に備えて、避難の方法や心構えを学習しました。

生まれてきた「きせき」にありがとう 「お誕生日ケーキ」



中央玄関に大きな「お誕生日ケーキ」が飾られています。その月生まれの子も達や先生の誕生日がろうそくの一本一本としてかざられています。「あなたが生まれたこのきせき、ただ、いてくれてありがとう」のメッセージも添えられています。

「入学おめでとう!学校は楽しいよ!」 一年生を迎える会



全校生が笑顔いっぱいの中、歓迎の言葉、歌、プレゼント・・・各学年工夫を凝らしたたくさんの出し物が贈られました。1年生からの「校歌」のプレゼントも大変すばらしかったです。